

PERS

Dukungan Terus Mengalir, "PAJERO" Bersatu Menangkan Paslon Nomor Urut 4 Rachmansyah-Harsono di Pilkada Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.PERS.CO.ID

Sep 28, 2024 - 11:27



Paslon No Urut 4 Rachmansyah-Harsono dapat dukungan dari Relawan PAJERO

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dukungan terus mengalir kepada pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali nomor urut 4 yakni Rachmansyah-Harsono dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak yang akan dihelat pada 27 November 2024 mendatang.

Kali ini dukungan datang dari warga yang berada di seputaran Pasar Sentral Bungku, Desa Matansala Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, mereka bersepakat memberikan dukungan penuh memenangkan pasangan Cabup-cawabup yang memiliki Tagline (RAHANTO) tersebut.



Pernyataan dukungan itu diutarakan langsung dalam sebuah pertemuan di kediaman Laode Laeni, baru-baru ini pada Senin (23/09/2024) malam yang turut dihadiri oleh calon Wakil Bupati Morowali Harsono Lamusa bersama rombongan.

Laode Laeni, atau yang akrab disapa Ode, ditunjuk sebagai ketua relawan PAJERO (Pasukan Juang) Rachmansyah-Harsono bagi warga yang berada di seputaran Pasar Sentral Bungku.

"Kami warga di seputaran Pasar Sentral Bungku ingin perubahan untuk Kabupaten Morowali dan kami yakin Paslon nomor urut 4 Rachmansyah-Harsono adalah pasangan yang tepat untuk membawa perubahan tersebut," ujar Laode Laeni saat ditemui di kediamannya, Sabtu (28/09/2024).



Menurut Ode, warga seputaran pasar telah melihat bahwa pasangan Rachmansyah-Harsono adalah sosok pemimpin yang sering bersilaturahmi dengan masyarakat.

"Kami butuh pemimpin yang dekat dengan masyarakat, yang sering hadir dalam acara-acara warga, baik itu hajatan, pengajian, atau saat ada warga yang berduka," Ujar Ode.

Ode juga menyebutkan tentang calon-calon lain yang menurutnya hanya mendekati masyarakat saat ada kepentingan politik.



"Ada juga calon yang hanya datang lima tahun sekali, mengaku-ngaku sebagai keluarga atau teman, tapi di waktu lain tak pernah muncul berbeda dengan pak Harsono kami khususnya warga seputaran pasar sering ketemu dan akrab dengan beliau" kata Ode.

Diakhir perbincangan Ode mengajak seluruh warga seputaran pasar Sentral Bungku yang tergabung dalam relawan PAJERO bersatu memenangkan Paslon Rachmansyah-Harsono dalam pilkada Morowali Tahun 2024.

"Jangan sampai salah pilih, jika tidak memilih paslon nomor 4, Rachmansyah-Harsono maka kita salah dalam menentukan pemimpin Kabupaten Morowali lima Tahun ke depan," pungkas Ode.

Perlu diketahui bahwa paslon Rachmansyah-Harsono diusung oleh Partai Gerindra, PBB, PKB, PPP, PKN dan Partai Gelora Indonesia dan dengan dukungan dari warga seputaran di Pasar Sentral Bungku, Paslon Rachmansyah-Harsono semakin optimis memenangkan Pilkada Morowali Tahun 2024.

(***)